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Öffentlicher Teil der Niederschrift 
über die öffentliche Sitzung 

des Ausschusses für Infrastruktur, Liegenschaften, Tourismus, 
Umwelt und Soziales der Stadt Bad Sobernheim  

vom 23.01.2023 
 
Sitzungsort: im großen Sitzungssaal der Verbandsgemeinde Nahe-Glan, Marktplatz 11, 

55566 Bad Sobernheim 
 
Beginn der Sitzung: 18:00 Uhr 
Ende der Sitzung: 19:40 Uhr 

 
 
Anwesend: Anwesend: Es fehlen: 

Vorsitz: 
Kohrs, Volker 
 
Mitglieder: 
Scheidtweiler, Petra 
Kistner, Achim 
Voigt, Claudia 
Dr. Baumgartl-Simons, 
Christiane 
Baiker, Karola,  
Keiper, Christian 
 
 
 
Teilnehmer ohne 
Stimmrecht: 
Bregenzer, Matthias 
 

Schriftführung: 
Barth, Cathrin 
 
 
 
Verwaltung: 
 
 
Presse: 
 
Zuhörer/Gäste: 
Jens Dott, Stadt-Land-plus, 
Frau Williamson, Disk Golf, 
3 Zuhörer 

Härter, Sabine 
Mann, Martin 
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Tagesordnung: 

- öffentlich - 
 
1. Vorstellung Ergebnisse Workshop Freizeitpark vom 14.1.23 und 

weitere Vorgehensweise 
 

2. Mitteilungen und Anfragen 
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Zur heutigen öffentlichen Sitzung des Ausschusses für Infrastruktur, Liegenschaften, 
Tourismus, Umwelt und Soziales der Stadt Bad Sobernheim war mit Schreiben vom 
13.01.2023 unter Bekanntgabe der Tagesordnung form- und fristgerecht eingeladen 
worden. Die Veröffentlichung erfolgte im Mitteilungsblatt Nr. 3 vom 19.01.2023. 
 
Der Vorsitzende begrüßt alle Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 
 
Änderungs- oder Ergänzungswünsche bezüglich der Tagesordnung gibt es nicht. 
 
Sodann wird Folgendes beraten und beschlossen: 
 
 
- Öffentlicher Teil - 
 

 
Tagesordnungspunkt 1 
Vorstellung Ergebnisse Workshop Freizeitpark vom 14.1.23 und weitere 
Vorgehensweise 
Volker Kohrs stellt die Vorgehensweise im Workshop vom 14.01.2023 vor. 
Vorstellung der Konzepte der Gruppen durch Christian Keiper und Matthias Bregenzer. 
Jens Dott, Planer von Stadt-Land-plus, hat einen Kostenvoranschlag erstellt. 
Da es sich um einen Rahmenplan handelt, ist keine Ausschreibung notwendig. 
Dieser Rahmenplan ist die Basis für die erste Kostenschätzung, es erfolgt eine visuelle 
Aufarbeitung. Es wird geklärt, welche Fördermittel in Frage kommen. 
Dieser ist in 1-2 Monaten umsetzbar. 
Förderanträge können in der Regel bis Anfang August gestellt werden. 
Eine Zeitperspektive zu nennen fällt zum aktuellen Zeitpunkt schwer. 
Es wird darüber abgestimmt, ob die Auftragsvergabe an das Planungsbüro Stadt-
Land-plus für eine pauschale Gesamtsumme in Höhe von 6.500 Euro erteilt werden 
soll. 
 
 
Abstimmungsergebnis: - Einstimmig 
 
 
Volker Kohrs teilt mit, dass das erste Projekt im Freizeitpark umgesetzt werden könnte. 
Frau Williamson hat den Vorschlag gemacht, einen kleinen Parcours für Disc-Golf im 
Freizeitpark zu installieren. Hierfür könnten Leader-Mittel beantrag werden. 
Frau Williamson stellt den Sport „Disc-Golf“ vor.  
Es wird darüber abgestimmt, ob Fördermittel beantragt werden sollen, damit das 
Projekt „Disc-Golf“ auf den Weg gebracht werden kann. Es sollen Körbe beschafft 
werden, und eine kleine Anlage im Freizeitpark aufgestellt werden. Soll ein Leader-
Antrag gestellt werden, um das Projekt im Freizeitpark umzusetzen? 
 
 
 
Abstimmungsergebnis: -    6 Ja-Stimmen 
 

- 0 Nein-Stimmen 
 

- 1 Enthaltung   
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Tagesordnungspunkt 2 
Mitteilungen und Anfragen 
 
  

1. Es erfolgt die Anfrage, ob für die Stadt nicht ein Freilauf-Gelände für Hunde 
ausgewiesen werden kann. 
Dies müsste beantragt und in einer nächsten Sitzung behandelt werden. 
 

2. Es erfolgt die Nachfrage nach dem Sachstand des Heil- und Aktivwaldes.  
Dies ist Aufgabe des Stadtrates. 

 
Da keine weiteren Anfragen und Mitteilungen vorliegen, schließt der Vorsitzende den 
öffentlichen Teil der Sitzung. 
 
 
 
Der Vorsitzende: Schriftführer: 
  

Volker Kohrs Cathrin Barth 
  
 


